



三庄小学校 校長室だより



東みよし町立
三庄小学校
校長室

R 7. 7. 1 8

本年度の本校のスクールワイドP
BS（ポジティブ行動支援）の取組
の一つとして、六年生が中心となっ
て、「最高で最強な三庄小学校をめざ
して」活動を進めています。

三庄小学校パワーアップ作戦

学校生活は、子供たちが主役です。
子供たちのパワーは最強です。子供
たちが判断し、計画してよりよい学
校生活をめざそうする姿が学校全体
に広がることで学校全体が元気にな
ります。元気がやる気に繋がります。
一人の力が伸びていきます。そんな
子供たちを、これからも精いっぱい
支援していきたいと思えます。

- ①（学習について）授業をもつとよくするために
 - ②（生活について）安心安全に気持ちよく生活を送るために
 - ③（人間関係について）友達と仲良くして優しい自分になるために
- の三つのポイントで、六年生が全校児童を対象にアンケートを行いました。
- アンケートの結果から、
- ①チャイム着席
 - ②あいさつを自分から
 - ③優しい言葉・あったか言葉
- の三点について「三庄小学校パワーアップ作戦」として取り組むことに決めました。
- 一学期は、「チャイム着席」に取り組み、成果をグラフ化して終業式の時に発表しました。

七夕集会 百五十の願い

七月七日に、七夕集会・発表会を行いました。児童、教職員合わせて百五十の願いをこめた七夕集会でした。ご参加くださった保護者の皆さま、笹を準備してくださったPTA本部役員の方に心より感謝申し上げます。



航空写真撮影 開校百五十周年記念

六月十九日に集合写真・学級写真、七月八日には、セスナからの人文字航空写真の撮影を無事行うことができました。

保護者の皆さまには、写真申込みのお知らせを、七月十八日に紙媒体とマチコミで配付いたします。ぜひご購入いただけます。ネットシステムでの販売となります。



宿泊学習

六月三日・四日に五年生が牟岐少年自然の家に宿泊学習に行ってきました。規律・協働・友愛・奉仕の精神で仲間とともに活動することで、多くの学びがありました。その学びをこれからの生活に生かし、更に成長することが期待されます。



福祉体験

四年生が、総合的な学習の時間に福祉体験学習に取り組んでいます。社会福祉協議会の協力を得て模擬体験をしたり、手話グループの方から手話を教えていただいたりしました。実際に体験することで、豊かな感性が生まれ、互いを思いやることの大切さを改めて実感できました。



避難訓練・防犯教室

不審者対応の避難訓練を行いました。校内の施設設備を防犯の視点から見直し、玄関や窓の施錠、より安全な避難方法を考える実践しました。防犯教室では、警察の方から、自分の身を守る行動を具体的に教えていただきました。



いちご農家さんの特別授業

七月十日に三年生が地元のいちご農家さんと農業支援センターの方から、水の丸地区で栽培している周年いちごの話を聞きました。「にし阿波いちごタウン」として取り組む中での苦労ややりがいを知り、農業への興味が高まりました。今後は、ぜひ農業体験ができる機会をつくりたいと思います。



こども園・保育園との交流

七月九日に一年生が園児の皆さんとの二回目の交流「シャボン玉であそぼう」を行いました。園児のみんなに優しい声かけをしたり、一緒に喜んだりする一年生の姿をとっても頼もしく感じました。交流を重ねる度に積極的に関わろうとすることができ、心の成長が感じられます。



町たんけん

二年生が生活科の「町たんけん」で身近な公共施設等を訪問しています。一学期は、歴史民俗資料館と町立図書館に行ってきました。自分たちの生活を豊かにしてくれる施設のことを知ることで、子どもたちの世界が広がっています。

